

Fecha <b>11.12.2008</b>	Sección <b>Opinión</b>	Página <b>PP</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------



## El asalto a la razón

Carlos Marín

### ¿Ni siquiera discutir?

Quienes creyeron el cuento de que panistas y perredistas eran incapaces de hacer equipo y olvidaban que unos y otros propenden a la intolerancia quedaron como 80 por ciento de los mexicanos: sin explicación del carpetazo a la discusión del eventual restablecimiento de la pena de muerte.

En el pleno de la Cámara de Diputados fue rechazado antier el acuerdo previo para convocar a foros, en los que se ventilara el tema puesto sobre la mesa por el chiquilín Partido Verde, el gobernador Humberto Moreira y el Congreso de Coahuila.

Panistas y perredistas, simplemente, regularon.

Más allá de lo inútil que para disminuir los índices delincuenciales resulte la pena de muerte, ¿qué daño y a quién puede causar la discusión de lo que tanto, según las encuestas, importa a grandes capas de la población?

La disyuntiva es clara: cárcel o exterminio de criminales extremos.

De cuánta información, datos estadísticos, planteamientos éticos, legales y prácticos privó la dupla de becarios PAN-PRD, que gozan de casa, vestido y sustento aunque no hagan su "trabajo".

[cmarin@milenio.com](mailto:cmarin@milenio.com)

